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Ganni: la marca dinamarquesa que triunfa en el mundo de la
moda

Estamos en medio de agosto de 2024 y la  marca de it-girl danesa Ganni está organizando una
fiesta para celebrar la última noche de la semana de la moda  de Copenhague. En una sala
escondida detrás de una pista de baile abarrotada, Paloma Elsesser, la modelo de talla grande 
de Nueva York que abrió el desfile de Ganni horas antes, está dominando el karaoke y Ditte
Reffstrup, la directora  creativa, está bailando en la barra.

Una celebración de otra era

Los diseñadores independientes luchan. El cierre de Matches Fashion en marzo  fue seguido por
anuncios de que The Vampire's Wife y Mara Hoffman cerrarían. Roksanda había presentado una
notificación de intención  de nombrar un administrador, un destino evitado solo por la entrada de
un comprador. Todos ofrecen prendas juguetonas y son,  de muchas formas, a pesar de precios
más altos, pares de Ganni. Pero la marca danesa, que Reffstrup asumió en  2009 junto con su
esposo, Nikolaj, tiene motivos para estar alegre.
Año Emisiones de CO2 (en %)
2024 (baseline) 100%
2024 93%

La marca está presente en  más de 600 minoristas en todo el mundo y tiene 70 tiendas
conceptuales en Europa, Norteamérica y Asia. La etiqueta  #GanniGirls, una tarjeta de
presentación social para cualquiera que lleve la marca, ha sido utilizada más de 111,000 veces en
 Instagram. Laura du Rusquec, la ex directora adjunta de Balenciaga, fue nombrada CEO. En
2024, la firma de inversión LVMH-apoyada  L Catterton compró el 51% de la empresa. El año
pasado, Ganni lanzó una serie de colaboraciones de alto perfil  que incluyeron a Barbour, New
Balance y Dr Martens y en mayo de este año una línea en colaboración con  Elsesser.

La fórmula del éxito de Ganni



Si no has oído hablar de Ganni, seguramente lo has visto. Durante varios años ha  sido la marca
preferida de una cierta profesional joven y sofisticada, ofreciendo prendas fáciles de usar,
femeninas que pueden usarse  en la oficina y para el viaje en bicicleta después, o para una cena
después.
Fiel a la forma escandinava, Ganni  también es grande en sostenibilidad. Ha establecido la
ambiciosa meta de reducir sus emisiones a la mitad para 2027 y,  según su último informe de
responsabilidad (la marca evita la palabra "sostenibilidad" debido al uso excesivo) en 2024, las
emisiones  de carbono de Ganni fueron un 7% más bajas que en un punto de referencia de 2024
– a pesar  del crecimiento de los ingresos en un promedio del 18%. Es un logro impresionante
que llega a tiempo con la  publicación de The Ganni Playbook: How to Get Started Creating a
Responsible Business, un manifiesto de negocios sostenibles disponible ahora.

Aos 60 anos, ex-professor aposenta-se do piano: "Eu queria
finalmente dominar o instrumento e aprender a fazer
música"

Em um dia  quente de junho de 2024, após 34 anos de ensinar no ensino médio, eu me
aposentei. Eu empacotei minha sala  de aula, voltei para casa e joguei meu porta-lápis no sótão.
Em seguida, dirigi-me para encontrar meu novo professor de  piano, Mark.
Eu havia trabalhado por mais de três décadas como um professor de inglês ocupado com um
fluxo interminável de  papéis para serem avaliados e com pouco tempo para experimentar ou
aprender novas habilidades. Agora, eu estava determinado a me  recuperar de tudo o que eu
estava perdendo. Eu queria finalmente dominar o piano e aprender a fazer música.
Eu comecei  a tocar piano aos oito anos. Quatro anos depois, eu desisti para assumir um
emprego de entregador de jornal, mas  sempre senti que a música deveria fazer parte da minha
vida e que, um dia, eu voltaria a isso. Não  voltei a tocar piano até décadas depois, quando meu
filho de sete anos começou a ter aulas, e, para ser  solidário, eu comecei a ter aulas de jazz ao
lado dele. Mas, superado pelo trabalho e pela criação de dois  filhos pequenos, eu desisti.
Essa vez, eu queria que as coisas fossem diferentes. Eu disse a Mark que tinha um objetivo 
específico e concreto: tocar Clair de lune de Claude Debussy, uma peça que eu me lembro de ter
ouvido desde  a infância. A maneira como Debussy usava notas sustentadas e silêncios me
lembrava um pouco de Thelonious Monk, meu pianista  de jazz favorito. Meu plano era começar
com Debussy e depois me mudar para o piano de jazz.
A maior parte  da minha vida adulta, eu nunca senti que tinha tempo para ser criativo. Eu amava
música, mas não sabia como  "fazer música". Então, quando percebi que poderia me aposentar
antecipadamente, parecia um sonho tornar-se realidade. Eu imaginei a mim mesmo  como Phil
Connors, o personagem de Bill Murray jogo da estrelinha esporte da sorte Groundhog Day, não
fazendo nada além de praticar piano dia após  dia, indo de completo iniciante a virtuoso jogo da
estrelinha esporte da sorte uma sequência de montagem frenética.
Então, naquele junho, eu me joguei de cabeça.  Eu me forcei a praticar e a reaprender a ler
música, recitando os mesmos mnemônicos (como "Todas as vacas comem  grama") para me
lembrar de minhas teclas que eu tinha sido ensinado quando garoto. Não veio fácil. Eu me senti 
como se estivesse aprendendo uma nova língua, mas uma que eu deveria já ter conhecido. Eu
tentaria memorizar passagens rapidamente  para que eu não tivesse que ler as notas,
especialmente jogo da estrelinha esporte da sorte Clair de lune, com seus numerosos
sustenidos e bemóis.  Mas Mark insistiu que eu persistisse e, pouco a pouco, eu melhorei.
Determinado a haver um dia jogo da estrelinha esporte da sorte que eu totalmente  dominaria
essa peça, eu me impuse um prazo: eu iria me apresentar perante uma reunião de amigos jogo
da estrelinha esporte da sorte meu 60º  aniversário. Durante meses, eu não fiz nada além de
praticar freneticamente. No dia jogo da estrelinha esporte da sorte que aconteceu, cerca de 30
amigos  e parentes se amontoaram jogo da estrelinha esporte da sorte meu sala de jantar para
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me ouvir tocar, e além de alguns pequenos escorregões, eu  consegui me safar sem vergonha.
As pessoas aplaudiram calorosamente – eram, afinal, meus amigos. Eu tinha vencido uma
corrida, eu  tinha levantado um desafio, mas ainda não me sentia que estava realmente "fazendo
música".
Após isso, continuei minhas aulas e tentei  algumas peças de jazz de Monk, mas algo havia
mudado. Embora pudesse tocar a um nível razoável, nunca me senti  que tocava bem o
suficiente. Havia sempre mais para aprender: o círculo de quintas, inversões de acordes, acordes
de sétima.  Meu progresso era dolorosamente lento; claramente, eu não era natural. E tocar não
me dava a mesma satisfação que sentia  quando ouvia música bonita tocada por outras pessoas.
E então a pandemia chegou. Quando quase todos ao redor do mundo estavam  se lançando jogo
da estrelinha esporte da sorte seus hobbies, eu me juntei a eles. Todo dia, eu não podia
esperar para sair para meu  jardim e contemplar todas as coisas que haviam mudado na noite
anterior, mesmo que insetos tivessem comido meu brócolis ou  minha espinaca tivesse bolado; eu
estava fascinado para ver como meu fermento de pão burbuljava, não importa como o último  pão
tivesse saído. Mas o que havia parado de me trazer qualquer tipo de prazer era o piano.
Eu tinha vindo  a odiar ouvir a mim mesmo tocar música mal. Não obtive prazer da ação de
perder notas. Não queria aulas  pelo Zoom; não queria ser lembrado de que a convivialidade de
compartilhar música estava proibida indefinidamente. Embora eu realmente amasse  a música,
percebi que não era motivado a faze-la eu mesmo. Queria ouvir gravações de Monk tocando
Misterioso, não os  fracassos dos meus dedos.
Agora que muitas coisas que costumavam trazer prazer foram-me negadas, comecei a me
concentrar no poucas coisas  que eu podia fazer: jardinagem, caminhadas, ciclismo. Eu cheguei a
entender que eu não tinha que ser o homem renascentista  que eu sempre pensei que deveria
ser. Eu podia apenas fazer o que se sentia bem – e isso já  não era o piano. Então na primavera,
depois de quase cinco anos de aulas, desisti.
Ainda amo música; eu vou regularmente  a concertos e clubes de jazz. Mas agora meu piano
nada mais faz do que sentar-se silenciosamente jogo da estrelinha esporte da sorte meu sala 
de jantar, exibindo facebook apostas desportivas s de família e acumulando poeira. E estou muito
feliz assim.
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